

San Cristóbal recibió su nueva unidad hospitalaria



En un acto encabezado por el Alcalde de Medellín, Aníbal Gaviria Correa y el Ministro de Salud Alejandro Gaviria Uribe, la comunidad de San Cristóbal recibió orgullosa su nueva Unidad Hospitalaria, cuya construcción y dotación demandó una inversión de 38.800 millones de pesos. Este nuevo equipamiento reemplaza la antigua unidad que prestó sus servicios por 45 años a los habitantes del corregimiento y sus veredas aledañas.

En ella se ofertarán los servicios de primer nivel de atención, con énfasis en promoción de la salud y prevención de la enfermedad. El Alcalde Aníbal Gaviria destacó la inversión en salud de esta administración, superior a los cien mil millones de pesos. "Hoy entregamos el Hospital más imponente de los corregimientos del País. Una obra majestuosa, bella, funcional y operativa", indicó el Alcalde.

Metrosalud renovó su compromiso con el servicio

Como una manifestación simbólica de compromiso con la humanización y calidad del servicio, los servidores de la UH San Cristóbal intercambiaron corazones con algunos usuarios. Cada corazón tenía inscrito los principios que nos inspiran: Respeto, Compromiso, Calidad y Equidad; y aquello que los usuarios esperan de nosotros: Acogida, Comprensión, Orientación y Atención Integral.

"Asumimos el compromiso con el servicio, por una comunidad tan bella como la de San Cristóbal, pero esperamos a cambio la corresponsabilidad de los usuarios, porque es necesario que nos ayuden cuidando su salud, practicando actividad física, alimentándose bien, dejando de fumar... con eso ya tendríamos ganado al menos un 80% en prevención de enfermedades", señaló la Gerente de Metrosalud, Martha Cecilia Castrillón Suárez.



60.702
Personas

4
Módulos de
salud oral

35
Camas de
Hospitalización

38.847
Millones
invertidos
en construcción
y dotación

14
Camillas de
Observación

1 Sala
de partos

11
Consultorios
de enfermería
y vacunación

11
Consultorios
médicos

6
Sillas de
terapia
respiratoria

5 Camillas de
pre y posparto

Ministro entregó 10 nuevas ambulancias para la Red



El evento sirvió de escenario para la entrega a la ciudad de 10 ambulancias que fortalecerán el transporte asistencial básico en beneficio de los habitantes de Medellín y los municipios del Valle de Aburrá como parte de una iniciativa liderada por Hospired, en la cual el Ministerio de Salud aporta el 50 por ciento y las ESE del área metropolitana, el otro 50.

Para la adquisición de estos 10 vehículos, el Ministerio aportó 741 millones de pesos; Metrosalud se encargará de su dotación y alistamiento. En total son ocho ambulancias de transporte básico y dos medicalizadas. Durante la entrega, el Ministro Alejandro Gaviria Uribe reconoció que con la nueva Unidad Hospitalaria San Cristóbal se dignifica la salud "esta es la obra más grande en la historia del corregimiento. No tiene nada que envidiarle a un hospital estrato 6", manifestó.

En la Comuna 2 acercamos la oferta de servicios al entorno juvenil

El coliseo La Frontera en el barrio El Playón de los Comuneros fue el escenario del segundo Día joven liderada por la Red de Jóvenes de la Comuna 2 de la que hacen parte 23 organizaciones de base comunitaria con objetos misionales relacionados con la salud y bienestar de adolescentes y jóvenes. La jornada contó con la participación de los programas Salud en el Hogar, Servicios Amigables para Adolescentes y Jóvenes, el proyecto Prevención del primer consumo operado por la ESE Carisma, el Sistema de Bibliotecas Públicas de Medellín, la Junta de Acción Comunal La Frontera, la Corporación Mi Comuna 2 y Metrosalud.

En desarrollo de la prueba piloto del Modelo de prestación de servicios con enfoque en APS, la UPSS Santa Cruz ha aumentado las coberturas de detección de alteraciones por ciclo vital, con un desarrollo significativo en la identificación e intervención de riesgos de este grupo poblacional.



Metrosalud brinda atención en salud al habitante de calle



Como parte del Sistema Integral de Protección a la Vida para el Habitante de Calle Siempre Vida, el cual busca acelerar el rescate, protección y recuperación del habitante de calle en extrema drogadicción, desde hace dos años Metrosalud viene prestando el servicio de valoración médica en el Centro Especial de Protección a la Vida (CEPAV).

Esta estrategia que busca la resocialización de los 3.250 habitantes de calle que tiene Medellín, fue presentada por el Alcalde Aníbal Gaviria Correadurante un acto realizado en el Hospital Mental de Antioquia HOMO. El mandatario destacó que durante su gobierno la inversión destinada a la atención del habitante de calle pasó de 13.800 a 39 mil millones de pesos, tanto en infraestructura como en programas.